



Proposition liturgie de la Parole de Dieu pour les 7-11 ans

Le peuple juif a longtemps été loin de sa terre. Quand il la retrouve, le temple pour prier est détruit. Mais la parole de Dieu continue à être annoncée. Et, avec Jésus, elle se réalise.

Objectifs :

- Découvrir les 4 textes du temps de la Parole
- Chercher les textes dans la Bible
- Découvrir comment les 4 textes nous parlent et nous invitent à devenir les acteurs de la transmission de la Parole de Dieu cette Bonne Nouvelle.

- **Matériel :**
- Quatre bibles
- Les références pour les 4 textes :
 - * Première lecture du Livre de Néhémie (Ne 8,2-4)
 - * Psaume (Ps 19, 8,9, 10, 15)
 - * Deuxième lecture de la première lettre de St Paul Apôtre aux Corinthiens (1Co 12,12-14-27)
 - * Evangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 4,14)
- Un panneau
- Un texte par enfant
- Des feutres

1- Accueillir les enfants

- Présenter ce temps de la Parole dans le déroulement de la messe
- Faire découvrir aux enfants que pendant ce temps de la Parole de Dieu, nous écoutons 4 textes (1^{ère} lecture, le psaume, 2^{ème} lecture et l'Evangile)

2- Partager autour des 4 textes de ce dimanche dans la Bible

(Prévoir 4 adultes pour accompagner les 4 groupes)

- Mettre les enfants en 4 équipes, chaque équipe cherche le texte dans la Bible avec la référence.
- On donne ensuite à chaque enfant le texte
- Chaque groupe échange autour de son texte
- Chaque enfant, entoure les mots ou les phrases importantes qui lui parlent de la Parole de Dieu et de cette **Bonne Nouvelle !!!**
- Demander aux enfants : Avec qui allez-vous parler cette semaine de cette Bonne Nouvelle ?
Quelle Bonne Nouvelle avez-vous envie de partager ?
- Ecrire sur le panneau le nom des personnes et les Bonnes Nouvelles des 4 équipes.

3- Partager avec l'assemblée

- Les enfants apportent le panneau à la procession des offrandes



Proposition liturgie de la Parole de Dieu pour les 7-11 ans

- **Pour les animateurs** : COMMENTAIRE Du Père Luc Forestier, oratorien
De bouche à oreilles

Au cœur de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, les premiers mots de l'évangile de Luc sont décisifs. Avant d'entrer dans son récit, Luc explique la signification de sa démarche, et les moyens qu'il a pris. L'ensemble du dispositif narratif est destiné à montrer la solidité des enseignements que nous avons reçus. L'œuvre de saint Luc n'est donc pas séparable d'un geste de transmission interpersonnelle. Il ne s'agit pas simplement d'informations sur Jésus, ni d'une doctrine à répéter, ni de normes à respecter, mais d'un témoignage qui viendra nous toucher. Le mot grec « catéchèse » apparaît ici pour désigner cette opération par laquelle une parole de vie est annoncée à une personne donnée.

Ce témoignage évangélique a été construit à partir de ce qui circulait oralement dans les premières communautés chrétiennes. Celui qui transmet la Parole est d'abord celui qui l'écoute, l'ayant reçue de témoins autorisés. Nous tenons du peuple d'Israël cette articulation entre une parole transmise et une rencontre interpersonnelle – comme le montre l'épisode où Esdras lit, traduit et commente, avec les Lévites, l'Écriture que nous accueillons. C'est pourquoi, dans la hiérarchie qu'il rappelle aux Corinthiens, Paul met en premier les apôtres dont il fait partie. De ce groupe de témoins de la résurrection du Christ, l'Église reçoit aujourd'hui la Parole qui la met au service de tous. Et la transmission de cette Parole repose sur chacune et chacun d'entre nous.

Prions en Eglise - 23 janvier 2022

- **Pour les enfants** : **CE QUE JE DÉCOUVRE**
Jésus vient réaliser les paroles du prophète Isaïe. Qu'est-ce que cela veut dire ? Les prophètes sont des hommes inspirés par Dieu. Ils rappelaient sans cesse à leur peuple combien il est important d'aimer Dieu et son prochain. Ils annonçaient aussi la venue d'un Messie, qui viendrait porter la Bonne Nouvelle aux pauvres et libérer les opprimés. Ce Sauveur, c'est Jésus. Il est le Messie, il annonce la Bonne Nouvelle, guérit les malades, redonne de l'espoir, apporte de la joie. Il nous promet la vie éternelle, la vie avec lui pour toujours.

Prions en Eglise junior- 23 janvier 2022

Texte : P. Thibault Van Den Driessche



Proposition liturgie de la Parole de Dieu pour les 7-11 ans

Première lecture du livre de Néhémie (Ne 8,2-4)

2 Alors le prêtre Esdras apporta la Loi en présence de l'assemblée, composée des hommes, des femmes, et de tous les enfants en âge de comprendre. C'était le premier jour du septième mois.

03 Esdras, tourné vers la place de la porte des Eaux, fit la lecture dans le livre, depuis le lever du jour jusqu'à midi, en présence des hommes, des femmes, et de tous les enfants en âge de comprendre : **tout le peuple écoutait la lecture de la Loi.**

Psaume (Ps (19)08,09, 10,15)

08 La loi du Seigneur est parfaite, qui redonne vie ; * la charte du Seigneur est sûre, qui rend sages les simples.

09 Les préceptes du Seigneur sont droits, ils réjouissent le cœur ; * le commandement du Seigneur est limpide, il clarifie le regard.

10 La crainte qu'il inspire est pure, elle est là pour toujours ; * les décisions du Seigneur sont justes et vraiment équitables :

15 **Accueille les paroles de ma bouche, le murmure de mon cœur ; * qu'ils parviennent devant toi, Seigneur, mon rocher, mon défenseur !**



Proposition liturgie de la Parole de Dieu pour les 7-11 ans

Deuxième lecture de la première lettre de St Paul Apôtre aux Corinthiens (1Co12,12-14.27)

12 Prenons une comparaison : le corps ne fait qu'un, il a pourtant plusieurs membres ; et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps. Il en est ainsi pour le Christ.

13 C'est dans un unique Esprit, en effet, que nous tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps. Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit.

14 Le corps humain se compose non pas d'un seul, mais de plusieurs membres.

27 Or, vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps.

Evangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 4,14-21)

14 Lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région.

15 Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge.

16 Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture.

17 On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit :

18 L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. **Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés,**

19 annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.

20 Jésus referma le livre, le rendit au servent et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui.

21 Alors il se mit à leur dire : « **Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre.** »